

Der Boden ist Lava

Dieses Spiel kann sehr gut durch das ganze Haus gespielt werden.

Ziel des Spiels ist es, durch die Wohnung zu hüpfen und zu springen ohne den Boden zu berühren.

Dazu dienen Möbel gut, sowie Sofa, Stühle und Tische.

Wichtig: Diese sollten zu Beginn freigeräumt werden, damit nichts kaputt geht!

Zudem können Kleidungsstücke zur Überbrückung zum Beispiel auf den Boden gelegt werden und damit zur Überbrückung zum nächsten Möbelstück dienen.

Somit hüpfen und springen die Eltern und die Kinder vergnügt durch die Wohnung.

Die Person, die den Boden berührt scheidet aus. Dies geht solange bis eine/-r übrig bleibt und damit gewonnen hat.

Wir wünschen euch viel Spaß mit dem Spiel.

Springt und hüpfet was das Zeug hält.

Euer Sportverein

